

Denuncia Rusia robo de oro venezolano por el Reino Unido



Moscú, 10 ago (RHC) El Consejo de Seguridad de Rusia denunció la incautación del oro de Venezuela por el Reino Unido justo cuando Caracas lo necesita para luchar contra la COVID-19.

“El oro que las autoridades venezolanas habían depositado en Londres, 30 toneladas por más de 1000 millones de dólares, el dinero que Caracas necesita más que nunca ahora para hacer frente a la pandemia de la COVID-19”, ha declarado este lunes el secretario adjunto del Consejo de Seguridad ruso, Alexandr Venedíktov.

El diplomático ruso ha lamentado que el Alto Tribunal de Londres afirmara que el opositor Juan Guaidó es el jefe de Estado y por eso rechaza la petición venezolana, lo que sin duda se trata de una apropiación ilegal.

Venedíktov ha enfatizado que no quisiera que “los bancos se consideren en adelante la fuente de la legitimidad”.

A principios del mes de julio, el Tribunal Superior del Reino Unido falló a favor del opositor Juan Guaidó en una causa contra el Gobierno del presidente venezolano, Nicolás Maduro, por el control de 31 toneladas de oro venezolano, por valor de unos 1450 millones de dólares, depositadas en el Banco de

Inglaterra (BoE).

El Reino Unido pone el oro de los venezolanos en manos del golpista Guaidó, sin considerar que este personaje golpista tiene abiertos varios procesos judiciales en su contra por corrupción e intentos para derrocar a Maduro, como la fallida incursión naval de mercenarios a principios de mayo pasado.

Los esfuerzos de Venezuela para liberar sus activos de oro congelados en el Reino Unido comenzaron después de que Estados Unidos y otros países occidentales se negaran a reconocer los resultados de las elecciones presidenciales de 2018 en Venezuela, en las que Maduro ganó las elecciones. Al respecto, Guaidó escribió dos veces a las autoridades británicas para pedirles que no entregaran las reservas de oro al Gobierno legítimo de Maduro.

El Banco Central de Venezuela (BCV) volvió a pedirlo declarando en abril pasado, que necesita vender las reservas de oro para financiar la lucha contra la crisis sanitaria, lo que no ha tenido éxito.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/231074-denuncia-rusia-robo-de-oro-venezolano-por-el-reino-unido>



Radio Habana Cuba